
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 第１回意見交換会を開催しました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 内  容 実 施 日 備  考 

１ アンケート調査 ７月１２日（金） 

～８月２日（金） 

 

２ 利用状況調査  調査時間 

9 時～21 時 

３ 小学校学童クラブ

ヒアリング調査 

  

４ 第１回意見交換会 9 月 2 日（月） 参加者数 21 名 

・暑い季節でしたが平日でも 100 人ほど、休日はその 1.8 倍

程度の利用者がありました。 

・平日夕方は特に下校後の小学生の利用が多く、複合遊具や鬼

ごっこなど、公園全体を使って遊ぶ姿がみられました。 

・休日は午前から夕方まで、親子連れや小学生グループによる

利用が絶えず、遠方から遊びに来ている方々も複数いました。
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区立西坂公園 再整備 意見交換会 

西坂公園の再整備に向けて、9 月 2 日（月）19 時から

中落合地域交流館にて第 1 回意見交換会を開催し、21 名

（うち子ども 4 名）の方が参加しました。 

事業概要、周辺及び現況の説明、アンケート結果の報告

などを行った後、4 班に分かれて意見交換を行いました。

意見交換では、現況図面をもとに西坂公園の良いところ

や気になるところ、こんなものがあったらいいなという要

望など、さまざまな意見を出し合いました。 

次回は、今回いただいた意見等を基に、ゾーニングや基

本計画案の確認を行う予定です。今回、参加できなかった

方もお気軽にご参加下さい。 

新宿区では来年度、「西坂公園」

（中落合二丁目７番）の遊具及び施

設の再整備工事を予定しています。 

再整備にあたり、地域の意見やア

イデアを活かした再整備計画を作

成するため、６月から８月にかけ

て、近隣の方々にさまざまな調査を

行うとともに、９月２日（月）に第

１回意見交換会を行いました。 

西坂公園で何してあそんでる？  

１位 遊具で遊ぶ 

２位 おにごっこなど 

３位 のんびりする 

再整備でやってほしいと思うことはありますか？     

 

■ アンケート調査（回答数 160 人 複数回答可） 

多くの皆さまにご回答いただき、ありがとうございました！ 

■ 利用状況調査 

■ 学童クラブヒアリング調査 
（小学生約 130 人）

半数近くの子どもが、西坂公園によく行くと

答えてくれました！ 

各調査結果は紙面の都合上、一部のみ紹介しています。 

詳細は、区ホームページに掲載している「第１回意見交換会資料」をご覧ください。 

回答数 160 人 

小学生約 130 人 8 月 20 日（火） 

6 月 29（土）・30 日（日） 

7 月 3（水）・4 日（木） 

108

107

60

55

32

29

27

子どもたちが楽しく遊べるようにしてほしい

きれいなトイレにしてほしい

植物で四季が感じられるようにしてほしい

休憩や憩いの場となるようにしてほしい

地域のイベントをやりやすくしてほしい

もう少し樹木を減らして明るくしてほしい

その他
単位：人



【次回予定】  西坂公園 第 2 回意見交換会 
◆開催日時：令和 6 年 11 月 15 日（金） 

◆時  間：18 時 30 分～20 時 00 分（1 時間半程度） 

◆会  場：中落合地域交流館 2 階（中落合 2-7-24） 

◆主な予定：ゾーニング・基本計画案の確認※どなたでも参加できます。事前予約不要

■ 西坂公園の良い所・気になる所・要望など （主な ○良い所・●気になる所・☆要望） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○樹木がたくさんあり、木陰が多くて良い。 

○特徴的な、回遊して遊べるデッキ遊具で楽しい。 

●樹木が大きく育ち、高すぎる。 

●夜中の利用やボール遊びの利用があり、気になる。 

☆あまり舗装面を作らないでほしい。 

☆ブランコは人気の遊具なのであると良い。 

☆トイレを改善してほしい。 

☆ベンチは日陰とセットの方が使いやすい。 

○ブランコ・すべり台を含め複合遊具は楽しく遊んでいる。

○盆踊りやデイキャンプなど、様々なイベントをしている。

●奥側は暗く、見通しがわるい。 

●ブランコの柵の間が広く、あぶない。 

☆砂場は改善してほしい（適度な広さ、砂の改善、柵など）

☆自転車置場を使いやすく整備してほしい。台数も増やす。

☆桜の木があると良い。（昔、入口に植わっていた） 

☆ボールや水遊び、ボルダリング、みんなで遊べる遊具等。

○木陰があるのは良い。 

●入口の植栽で見通しがわるく、公園奥も暗い。 

●樹木が育ちすぎている。 

●ブランコは危険では。（規準にも合っていない） 

●砂場の枠も露出していて危ない。 

☆交流館側の入口が階段だが、段差を解消してほしい。 

☆かまどベンチが使いにくいので替えてほしい。 

☆遊具は子どもの意見を聞いて決めた方がよいのでは。 

○大きな遊具で、デッキのような作りも良い。 

●ベンチの数が少ない。 

●ゴミが目立つ、雑草も伸びすぎている。 

●木が多くて暗く見通しもわるい。夜間の安全が気になる。

☆犬の散歩ができると良い。 

☆盆踊りを考えた作りにしてほしい。 

☆多世代が楽しめる公園が良い。（健康遊具など） 

☆夏場の暑さ対策、ミスト装置など。 

【お問い合わせ】  
新宿区みどり土木部みどり公園課公園計画係 担当：大城（おおき） 
〒160-8484 新宿区歌舞伎町一丁目４番１号  TEL：03-5273-3915（直通） FAX：03-3209-5595      
メールアドレス        midorikoen@city.shinjuku.lg.jp  
新宿区ホームページ  http://www.city.shinjuku.lg.jp/ みんなで考える身近な公園の整備 検索 

【 １班 】 【 2 班 】

【 3 班 】 【 4 班 】

  

  


